
CATALOGUE vol. 2 www.veleluce.ru

362 363

LO
FT

  

MING LEVI
Дизайн коллекции Ming, как и её название, сразу же навевают восточные 
мотивы. В переводе с китайского название серии переводится как «яркий», 
что вполне отражает суть моделей. Аккуратный плафон создан в стиле 
классической восточной лаконичности — плавные формы и никаких 
лишних деталей. Украшением люстре служат обычные прорези в плафоне, 
сквозь которые загадочно сияет свет лампы.

Levi — коллекция светильников, которую можно было бы назвать обычной, 
если бы не крошечная деталь — выглядывающая из плафона лампа 
заключена в аккуратную решетку, словно старинный фонарь. Благодаря 
столь минималистичному, но необычному элементу, люстра из простого 
осветительного прибора превращается в оригинальную деталь интерьера.
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The design of the Ming collection, like its name, immediately evoke associations 
with Oriental motifs. The name of the series translates from Chinese as “bright”, 
which reflects the essence of the models to a full extent. The neat plafond is 
created in the style of classical Oriental conciseness – smooth shapes and no 
unnecessary details. The decoration of the chandelier is the usual slots in the 
plafond, through which the bulb light shines mysteriously.

Levi is a collection of lighting fixtures that could be called ordinary, if not for a 
tiny detail - the bulb peeking out from the plafond is enclosed in a neat grille like 
an old lamp. Due to such a minimalistic, but unusual element, the chandelier 
turns from a simple lighting device into an original interior detail.
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